

Pour diffusion immédiate  
Le 30 octobre 2013

## **Le premier ministre annonce une aide financière supplémentaire pour le centre d'innovation minière dans le Nord**

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon affectera une somme de 5,8 millions de dollars afin de faciliter la mise en œuvre de programmes de formation dans les métiers, par l'intermédiaire du centre d'innovation minière dans le Nord.

« Le centre d'innovation minière dans le Nord fournira aux Yukonnais la formation dont ils ont besoin pour faire carrière dans l'industrie minière ou d'autres industries du territoire », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski. « Cela permettra à des Yukonnais d'acquérir des compétences dans des métiers en demande, et au marché du travail de se doter de la main-d'œuvre qualifiée dont elle a besoin. »

Cet engagement du gouvernement couvrira durant les cinq prochaines années les dépenses de fonctionnement et d'entretien du centre d'innovation minière. Les fonds alloués s'ajoutent aux 5,6 millions de dollars annoncés il y a quelque temps pour couvrir les dépenses d'immobilisations; cette somme égalait d'ailleurs le financement offert par le gouvernement fédéral au centre d'innovation minière dans le Nord. Ceci portera l'appui financier du gouvernement du Yukon envers le centre d'innovation minière à 11 millions de dollars sur cinq ans.

La somme allouée par le gouvernement du Yukon aux dépenses de fonctionnement et d'entretien permettra au centre de diversifier les cours offerts. Par exemple, la session d'hiver de 2014 pourra comprendre, entre autres, des cours d'opérateurs de machinerie lourde et une formation en exploitation minière souterraine. L'atelier de formation mobile sera également géré par le centre d'innovation minière dans le Nord; il ira partout au Yukon et offrira à des élèves de niveau secondaire et à des étudiants adultes une formation préalable en apprentissage.

« La formation dans les métiers fait partie des programmes offerts par le Collège du Yukon depuis 50 ans et, en continuant sur cette lancée, ce nouveau centre d'innovation minière dans le Nord pourra offrir à long terme et de façon durable des programmes de formation, de sensibilisation et de recherche liés à la mise en valeur des ressources dans le Nord », a souligné la présidente du Collège du Yukon, M<sup>me</sup> Karen Barnes.

Le centre a l'intention d'augmenter le nombre d'inscriptions chez les apprentis industriels et les ouvriers qualifiés ayant un certificat portant la mention « Sceau rouge », et d'offrir aux étudiants diplômés un lieu où ils pourront effectuer des recherches liées à l'exploitation minière dans le Nord.

« Le gouvernement du Canada est fier de soutenir le nouveau centre d'innovation minière dans le Nord, situé au Yukon », a indiqué l'honorable Leona Aglukkaq, ministre de l'Environnement, ministre de l'Agence canadienne de développement économique du Nord et ministre au sein du Conseil de l'Arctique. « Le nouveau centre aidera les Yukonnais ainsi que les résidents du Nord à se trouver des emplois spécialisés à l'échelle locale et à profiter des possibilités offertes dans le secteur du développement des ressources. »

Le financement alloué au centre d'innovation minière dans le Nord par le gouvernement canadien a été annoncé au mois d'août, et il lui sera remis par l'intermédiaire de l'Agence canadienne de développement économique du Nord.

-30-

### Renseignements :

Elaine Schiman  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
elaine.schiman@gov.yk.ca  
Eilidh Fraser  
Communications  
Éducation  
867-456-5545  
eilidh.fraser@gov.yk.ca

Michael Vernon  
Communications  
Collège du Yukon  
867-668-8786  
mvernon@yukoncollege.yk.ca  
Erin MacPherson  
Communications  
CanNor  
867-667-3849  
erin.macpherson@cannor.gc.ca

*Communiqué numéro 13-264*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.